

Concordia, 09 de junio de 2014

Sr. Interventor EPRE  
Dr. Marcos Rodriguez Allende  
S / D

Desde la Secretaría de Medio Ambiente de la Municipalidad de Concordia agradecemos su acompañamiento y colaboración en la celebración del “Día del Ambiente”, que tuvo lugar los días 5 y 6 de Junio en la Plaza 25 de Mayo de Concordia.

Miles de alumnos, estudiantes, docentes y ciudadanos se hicieron eco de esta conmemoración que busca concientizar y motivar a las personas para que se conviertan en agentes activos del desarrollo sustentable y equitativo, promoviendo el papel fundamental de las comunidades en el cambio de actitud hacia temas ambientales y fomentando la cooperación para que el medio ambiente sea sostenible de manera tal que todas las personas disfruten de un futuro mejor.

Aprovechamos la oportunidad para informarle la Escuela que fue merecedora del premio donado por el EPRE:

1 Cocina Solar: Escuela N°17 Diógenes de Urquiza

Agradeciendo una vez más su apoyo e interés por la promoción y protección ambiental de nuestros recursos naturales, me despido con un cordial saludo.



**Belen Esteves**  
Secretaria de Medio Ambiente  
Municipalidad de Concordia